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На заседании очередной 36 сессии городского совета директор департамента
муниципального развития городского совета Артем Колодезный  проинформировал
депутатов о ходе выполнения мероприятий по созданию безбарьерной среды для
маломобильной категории населения на 2011-2015 годы. На территории Горловки
сейчас проживают около 23 тысяч людей с ограниченными физическими
возможностями, из них тех, которые передвигаются на инвалидных креслах – 550
человек, слабовидящих – 253 человека.      
  Решением исполкома городского совета от 20.12.2006 № 1494 создан городской
комитет обеспечения доступности инвалидов и других маломобильных групп населения
к объектам социальной и инженерно-транспортной инфраструктуры.   
  Комитет доступности состоит из 21 человека, 13 из них – представители общественных
организаций инвалидов. Организация принимает активное участие по реализации
мероприятий по созданию безбарьерной среды для маломобильной категории
населения. Указанными мероприятиями предусмотрено выделение средств на
проведение соответствующих работ в 2011-2012 в размере 522,72 тыс. грн. За два года
из городского бюджета было выделено 17,04 тыс. грн. и задействовано 22 тыс. грн. из
других источников.   
  Сейчас на территории города обустроено элементами доступности 161 объект
инфраструктуры: аптеки, объекты торговли, социальной сферы, культуры, связи и
физкультурно-спортивные сооружения. Оборудовано 4 светофора звуковыми сигналами
на пешеходных переходах в местах массового проживания и трудоустройства инвалидов
(ул. Кузнецова-Зубарева, Пересыпкина, проспект Ленина, перекресток ул.
Комсомольской и проспекта Ленина). Также выполнен ремонт внутриквартального
проезда по ул. Волкова и ул. Малыныча в Калининском районе, приспособлена
туалетная комната административного центра городского совета к потребностям
маломобильной группы населения. Кроме того, начата работа по обустройству пандуса к
КП «Кинотеатр «Спартак».   
  Вместе с этим есть целый ряд вопросов, над которыми сегодня ведется работа.
Городской совет принял решение предусмотреть в бюджете на 2013 год средства на
реализацию запланированных мероприятий.
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